



Adriana Otermin Griffa
WhatsApp: 777 523 9840
www.volveralorigen.com

ACEITE DEL BUEN SAMARITANO

En realidad, luego de intensos estudios sobre la fabricación del llamado aceite de ratero, en tiempos de la peste negra, fue lo que usaban para no contagiarse.

Algunas hermanas ya lo están elaborando y utilizando aplicándolo en las sienes, en las plantas de los pies, en la garganta, el estómago, el abdomen, detrás de los oídos y en las coyunturas. De todos modos, teniendo en cuenta que se trata de un aceite base con aceites esenciales, conviene verificar que no tengamos una reacción alérgica, para lo cual hay que, una vez hecho, aplicar una pequeña cantidad en la parte interna de uno de los codos; si no hay reacción, entonces sí se podrá utilizar.

Idealmente puedes colocar una mínima cantidad en el cubrebocas, toda vez que sales a la calle, para evitar cualquier tipo de contagio. En la casa, también puedes poner unas gotitas del aceite puro en un difusor.

Es decir, usarás el aceite puro (la mezcla), tanto en tu cubre boca, como en el difusor, y diluido en un aceite vía toda vez que lo utilices directamente sobre el cuerpo.

La mezcla de aceites esenciales, que contenía el aceite del ratero, hoy llamado del buen samaritano es: aceite esencial de canela, aceite de clavo, aceite de limón, aceite de romero, y aceite de eucalipto.

La dosis, en cualquier preparado de aromaterapia será sobre 100 ml. de aceite de olivo, algodón, almendras (y si no tienes de ellos el que

tengas en la cocina de tu casa), un total de 50 gotas de la mezcla de todos estos aromas.

También puedes prepararte un spray, con 25 ml. de alcohol en los cuales diluyes 50 gotas del aroma, y luego le agregas 75 ml. de agua para completar los 100 ml. Esto lo usas como perfume o incluso cuando regresas a tu casa luego de tener que salir al exterior, pulverizas tu ropa, tu cabello y tu bolsa.

Los aromas, en general son antivirales y antibacterianos, esto no está orientado a alguno en particular, pero algunos pueden ser mejores que otros.

Esta mezcla se hizo famosa en Europa en el año 1413, cuando cuatro ladrones fueron capturados y acusados de robarle a los muertos y víctimas moribundas. Cuando enjuiciaron a los ladrones, el magistrado les ofreció clemencia si revelaban cómo resistieron al no contraer la infección. Ellos eran perfumeros y comerciantes y sabían de la capacidad de ciertos aromas, razón por la cual los utilizaron frotando sus manos, oídos y sienes.

En 1997, la universidad de Weber State demostró su efectividad del 99.96% contra bacterias aerotransportadas a través de estudios científicos realizados.





Adriana Otermin Griffa
WhatsApp: 777 523 9840
www.volveralorigen.com

Precio de la combinación de estos aceites esenciales:

✚ \$200 pesos frasco con 10 ml.

✚ \$550 pesos frasco con 30 ml.

Contáctame por WhatsApp para más información al

77 523 9840

www.volveralorigen.com